

26 boxeurs sont inscrits par Cuba à la prochaine Série Mondiale de Boxe



26 boxeurs sont inscrits par Cuba à la prochaine saison de la Série Mondiale de Boxe qui débutera le 16 janvier 2015 avec la participation pour la première fois de 16 nouveaux.

La page officielle de la Série, signale que les Domadores, les Dompteurs de Cuba ont inscrit trois pugilistes dans les catégories de 49 , 52,56,64, 75,81 et plus de 91 kg, deux boxeurs dans celles de 60 et 69 kg et un seul , Erislandi Savon dans les 91 kg.

Parmi les nouveaux membres des Dompteurs figurent, Joahnys Argilagos, 49 kg, champion du monde cadet en 2013, Armando Martínez 60 et Andy Cruz 56, vice champions du tournoi Playa Giron de cette année, et les champions du monde junior et des Jeux olympiques de la Jeunesse en 2014, Javier Ibáñez 56 kg et Yordan Hernández plus de 91 kg.

La cinquième saison de la Série Mondiale de boxe débutera le 16 janvier et Cuba, actuelle championne, figure dans le groupe A avec l'Atlas Lions du Maroc, Ottomans d'Ukraine , l'équipe de la Russie, Les Guerreros du Mexique, les Dragons de la Chine, les Aigles du Désert d'Algérie, et le British Lionherat d'Angleterre

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/41714-26-boxeurs-sont-inscrits-par-cuba-a-la-prochaine-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba